

## Homework for Pre-GCSE Level

Date due : 05/05/2024

الواجب البيتي للمستوى: الثانوي (تحضيري)

تاريخ التسليم: 2024/05/05

### التربية الإسلامية (Islamic Education)

- مراجعة موضوع قصة النبي موسى (ع) على الصفحة 151-153 في كتاب التربية الإسلامية-3 ثم الاجابة على السؤال التالي في دفتر الواجب البيتي للتأكد من الأستيعاب:

○ وضحوا باختصار لماذا قتلَ النبي موسى (عليه السلام) الرجل الذي كان يتشاجر مع رجل آخر من بني إسرائيل.

- Revise the subject of (Prophet Musa (PBUH)) on P.151-153 in the Islamic Education Book-3, then answer the following question in your homework book:

- Briefly explain why the Prophet Musa killed the man who was fighting with the Israelite.

.....

.....

.....

.....

- مراجعة الحديث الشريف (كلمتان حبيبتان الى الرحمن..... الى قوله سبحان الله العظيم) على الصفحة 141 من كتاب التربية الإسلامية-3 وكتابته 3 مرات للتأكد من حفظه وتسميعه داخل الصف.

- Revise Hadeeth (Two words ..... till subhana Allahul-Atheem) on P.141 in the Islamic Education Book-3, then write it 3 times in Arabic to verify memorising and recite it in the classroom.

..... -1

.....

.....

..... -2

.....

.....

..... -2

.....

.....